

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, 20 septembre 2022

**Journées de l'Architecture : Un mois pour découvrir
les projets architecturaux de l'Eurométropole de Strasbourg**

A l'occasion de la 22^{ème} édition des Journées de l'Architecture organisées par la Maison européenne de l'architecture-Rhin Supérieur, sur le thème « *Architecture et ressources* », les habitants-es de la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg sont invités-es à découvrir la richesse architecturale de leur territoire. Du **23 septembre au 31 octobre 2022**, ce festival, qui se déroule dans une vingtaine de villes du Rhin supérieur, propose 200 manifestations en deux langues et rassemble plus de 40 000 à 50 000 visiteurs par an en France, en Allemagne et en Suisse.

Partenaire des Journées de l'Architecture, cet événement est l'occasion pour la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg de valoriser ses projets du bâti, dont les enjeux liés à la transition énergétique s'y intègrent pleinement. Ainsi, les citoyens-nes pourront découvrir, à travers une exposition unique et des visites de chantiers le patrimoine durable de la collectivité.

En effet, une exposition temporaire, sur le Pont Vauban (place du quartier blanc, Strasbourg), permettra à tous-tes de découvrir la construction prochaine du restaurant scolaire du groupe Reuss, un des plus importants de Strasbourg. Deux futures réalisations originales, le poste de pesée à l'usine de valorisation énergétique (route du Rohrschollen) et l'extension du gymnase du conseil des XV, sont aussi à découvrir.

Des projets finalisés seront également mis à l'honneur lors de visites en présence des architectes et/ou chefs de projet, sur réservation auprès de la MEA, dans la limite des places disponibles, de 10h30 à 12h, aux dates et lieux suivants :

- 24 septembre: Stade de la Meinau
- 1 octobre: CSC Port du Rhin
- 8 octobre: Parc des Expositions de Strasbourg
- 15 octobre: Groupe scolaire Schluthfeld
- 22 octobre: CSC de l'Elsau
- 29 octobre : Restaurant scolaire Erckmann Chatrian

Toutes les informations sur ces visites sont disponibles sur <https://www.strasbourg.eu/-/architecture>

Le programme complet des Journées de l'Architecture est à découvrir sur m-ea.eu/